

- COMMUNIQUÉ -

Rencontre entre le Conseil supérieur de la magistrature et le ministre de la justice

Les membres du Conseil supérieur de la magistrature, conduits par Monsieur le Premier président Christophe Soulard et Monsieur le Procureur général François Molins ont rencontré le garde des Sceaux le vendredi 22 juillet 2022 pour un premier échange sur le rapport des Etats généraux de la justice.

Contact presse
Jean-Baptiste Crabières
Secrétaire général adjoint du Conseil
communication.csm@justice.fr